

Les retraités annécien dans la rue le 9 avril

Jeudi 9 avril, de nombreux salariés français descendront dans la rue, à l'appel des syndicats FO, CGT, FSU et Solidaires, dans le but de manifester leur opposition à la politique actuelle du gouvernement. À Annecy, les retraités se joindront également au mouvement. Car pour eux, « être retraité ne signifie pas être en dehors de l'espace et du temps ».

Si Alain Collard et Jean-Paul Larèse étaient motivés quand ils étaient actifs, ils le sont tout autant maintenant qu'ils sont retraités. Pour les deux hommes, respectivement ancien secrétaire départemental de FO et de la CGT, « ce n'est pas parce que nous ne sommes plus salariés que nous n'avons plus rien à dire ».

Aujourd'hui, ce qu'ils ont à dire porte sur les conditions de vie des seniors et de la pression financière « sans cesse plus importante » que le gouvernement fait peser sur leurs épaules. « Entre le gel des pensions, les attaques contre les régimes complémentaires, la suppression de la demi-part fiscale, le démantèlement de la sécurité sociale, le report permanent de la loi sur la perte d'autonomie ou encore la dissolution des services publics, on a l'impression que l'État tape sans cesse dans le portefeuille des mêmes personnes », s'insurge Alain Collard. « On a 1 000 raisons d'être



Alain Collard et Jean-Paul Larèse (les deux premiers en partant de la gauche), appellent les retraités à se joindre aux salariés lors de la manifestation du 9 avril prochain.

en colère et 1 000 raisons d'être contre cette politique d'austérité qui détruit tout », fulmine de son côté Jean-Paul Larèse.

Se joindre aux actifs

Avec d'autres camarades, issus de différents mouvements (FSU, FGR et Solidaires), tous deux invitent l'ensemble des retraités du département à se joindre à la

grande manifestation qui est programmée le 9 avril prochain et qui démarrera à 14 h 30 devant la préfecture d'Annecy. « Certes c'est un rassemblement organisé par les syndicats de salariés, rappelle Jean-Paul Larèse, mais nos revendications se rejoignent. Nous devons faire corps. »

« C'est primordial que les gens se mobilisent et soient nombreux, sou-

ligne pour sa part Alain Collard, car ce ne sera pas une manifestation banale mais un véritable coup de colère. » Et d'insister sur l'importance de la présence de toutes les tranches d'âges : « Il y aura certainement des quinquagénaires et des sexagénaires, voire plus, mais il faut aussi qu'il y ait des jeunes. C'est pour eux que nous nous battons ! »

JEAN-BAPTISTE SERRON